



## Rouen. Redevco lance la rénovation de l'Espace du Palais

Rouen. Redevco lance la rénovation de l'Espace du Palais



**Le groupe européen d'immobilier commercial Redevco annonce un plan de rénovation pour l'Espace du Palais situé en plein cœur du centre-ville de Rouen.**

Racheté en octobre 2016 au groupe Seefar, l'espace commercial de 10.000 m<sup>2</sup> compte notamment comme **"locomotive"** l'enseigne FNAC. Soucieux de **"revitaliser"** un ensemble idéalement placé mais qui compte aujourd'hui encore des espaces vides, Redevco a mandaté le cabinet d'architecture Moatti & Rivière avec pour mission essentielle de **"théâtraliser"** et de revitaliser les entrées du centre.

Le cabinet Lonsdale AKDV est chargé pour sa part de **"fluidifier le parcours clients dans son ensemble, de la galerie marchande à la place piétonne extérieure"**, en travaillant sur la signalétique, l'éclairage ou encore le mobilier urbain. Le nouvel Espace du Palais devrait notamment accueillir un restaurant. Les travaux qui vont démarrer prochainement **"en site occupé"** doivent se prolonger jusqu'à l'été 2018. Le site a accueilli en 2016 près de 3 millions de visiteurs. Redevco espère faire **"augmenter significativement"** ce chiffre.